

25. Juni 2014

Tariftreue bei der Assistenzgenossenschaft

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat die Tatsache, dass der am 1. April 2014 abgeschlossene Tarifvertrag für die Beschäftigten der Assistenzgenossenschaft Bremen von den Kostenträgern Sozialbehörde und Pflegekassen nicht als Grundlage der Berechnung der Kostensätze anerkannt wird?
2. Mit welchem Ziel führt der Senat die derzeitigen Verhandlungen mit der Assistenzgenossenschaft?
3. Wie bewertet der Senat im Lichte der UN-Behindertenkonvention die Tatsache, dass durch die Nichtanerkennung des besonderen Konzepts der Assistenzgenossenschaft faktisch Menschen mit Behinderungen das Recht abgesprochen wird, über die Wahl ihrer Assistenzkraft oder die Gestaltung ihres Tagesablaufs mit zu entscheiden?

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

[zurück zu: Detail](#)

Quelle:

<http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/tariftreue-b>